
Résidente	depuis	2005,	heureuse	du	quartier	qui	offre	calme,	verdure	et	
proximité	de	tous	les	services,	je	suis	inquiète	que	la	construction	de	
condos	et	bâtiments	en	hauteur	transforme	le	paysage	urbain	de	Rosemont	de	
même	que	la	vie	de	quartier	que	nous	avons	choisie	en	2004.	
	
Déjà	que	la	vue	de	la	montagne	était	un	atout	lors	de	notre	achat...	
Aussi,	nous	avons	déjà	l'impression	que	les	nouveaux	condos	construits	l'an	
dernier	ont	créé	un	achalandage	et	bruit,	sans	compter	un	été	complet	
dans	la	poussière	et	bruit	et	de	plus	en	plus	de	problèmes	de	stationner	
...	
At-on	besoin	de	tant	de	condos	actuellement	et	de	nouveaux	commerces	alors	
que	Masson	offre	tout	ce	dont	on	a	besoin?	
	
Ginette	Despatie	


